
わが社の強み・弱み

2023-2024年度 国際ロータリーテーマ

会 長 /髙木 良直　 幹 事 / 河野 裕仁

仕事・家庭・ロータリーの三方良しを築く

第2785回 /  2 0 2 4年1月23日

　 藤 下 和 也 　

　 柘 植 典 之 　

株式会社デジタ
　デジタでは1987年2月に個人写真館から有限会社フォトハウスとして法人化しました。1993年バブ
ル崩壊と共に売り上げが横ばいとなり、1998年オフセット印刷機を導入し社名を有限会社デジタグ
ラフィックスに変更し写真撮影・デザイン・印刷の総合業務に業務変換をしたものの、その後のバブ
ル崩壊の社会不況に続き2008年9月のリーマンショックの煽りを受け、大きおな波の中「時代の変化
とスピードになんとか対応しなければならない」との思いから「今のうちに新しく方向転換し、違う方
向に向かうんだ！過去のいろいろは捨てて前に進むんだ！」とフォトハウスのスタジオ閉鎖と「商圏を
恵那市から全国へ」との思いで 2010 年 2 月にデータ入稿型の WEB サイトを立ち上げ「印刷通販デジ
タ」を立ち上げました。100%自社での立ち上げという事で、当初は周りにあまり事例がない事やシス
テムエンジニアの確保、宣伝方法・ホームページ検索キーワードなどの「リサーチとアクション」を繰
り返し、大変な苦労は有りましたが2012年に岡瀬沢（原・本社）に土地を買い、会社を新築移転して
2013年には名前も「株式会社デジタ」と改めました。
「新生デジタ」として現在12年目に入り、11年間で岡瀬沢本社には順次５棟の新工場が出来、2022年
12月には武並工場の新設操業など目まぐるしく進化し、2024年4月には社員数は190人を超え売り上
げも10倍強と順調に経営が出来ております。
　強みとしては、一番に『躊躇なく変化し実行』していく。
※ユーザー会員数が13万人を超え、増え続けている。（顧客満足度が高くリピーター率98%）
※SE・企画開発の専門職が25人（社内の中でシステム関係の人数が多い→安定したシステム構築や
　セキュリテーが高い）
※1日24時間を「睡眠の為の8時間・収入の為の8時間・自分や家族の為の8時間」と３分割しライフ
　ワークの推進に取り組んでいる。
※男女関係なく実力により雇用・昇給・昇格、昇進などをしている。
※2023 年度岐阜県ライフワークバランスの認定企業として認定
※働き方を「正社員・準社員・時短社員・パート社員」などの選択制とし、「同一労働同一賃金」の
　実現（賃金格差は残業無しでの実労働時間と等級制度による能力で査定）など、「社員の為のワ
　ークの在り方」を独自の考え方で制度を作り実現する事で社員確保が順調に進んでいます。

株式会社アルナックス
　アルミ型材を使用した住宅用エクステリア・ビル用カーテンウィール・車両（電車）の内装材の
加工を行っております。我が社の強み・弱みについて考えてみると、弱みは沢山出てきますが強み
となるとなかなか思いつかないのが正直なところです。



株式会社エヌ・テック
　弊社は昭和40年に父親雅美が創業し、建築鉄骨製造・現場施工を一貫してお受けすることを生業
として参りました。現在の工場には昭和49年に移転し、隣接地を取得して増築し平成３年に現在の生
産体制となり、今日に至っております。近年では、いろいろなご縁をいただき、東海３県を中心とし、関
東地方の物件も手掛ける機会をいただいて工場を稼働させ
ております。
「強み」だと言えることなのかどうか自信はありませんが、
特徴として繁華街等狭小地での鉄骨案件のご相談を受ける
ことが増えております。本当は、何の障害もない広い敷地で
お仕事ができればいうことはないのですが、道路が狭かっ
たり、敷地が狭く、電線などの障害物があって思うような作
業ができないなど。重機業者や現場鳶業者などの協力業者
と知恵を出し合い、どうやったら工場で作った鉄骨を現場ま
で安全に運び、どうやったら安全に建てられるか？。難題の
多い案件に取り組むのもたいへんやりがいのある仕事であ
ります。無事完成したときの達成感は何ものにも替えがた
いものがあります。写真は弊社が近年手掛けた案件で、どれ
も苦労した分思い入れのある建物ばかりです。こうしていく
つか案件をこなすうちに、計画段階から弊社にお声が掛か
り、ご相談させていただいて受注に至るということもあります。このよ
うなご縁を大切にし、我が社の強みとして胸を張れるようにできたらと
考えております。
　逆に「弱み」ばかりの弱小企業ですが、なかでも昨今は人員の確保
にたいへん苦慮しております。いろんな手段で募集を掛けておりますが
、思うように採用まで至らず、現存従業員の高齢化との戦いとなってお
ります。早急になんとかしなければなりません。引き続き頑張ります。

司会進行　樋口義成副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　  　　　   髙木良直会長
  2. Rotary Song 斉唱  国歌・奉仕の理想・四つのテスト
  3. ゲスト紹介
　  （一社）恵那青年会議所   理 事 長  保母達則様
　　　　　　　　　　　    副理事長  纐纈　駿様
　　　　　　　　　　　    副理事長  古屋一郎様
　　　　　　　　　　　　    専務理事  山本悠介様
  3. ニコニコ発表

　  12 月12日出席率　36 /50 名  72.00％
　  ニコニコ金額   □ 前回の投函額     29,000円      
　　　　　　　　□ 今年度累計額  532,000円
  4.  会長の時間
  5. 幹事報告・委員会報告
  6.  会員の広場
  7. 卓話   『2024年度新役員挨拶』
　　                                恵那青年会議所執行部様
  8. 閉会点鐘　　　　　　　　     髙木良直会長

本日のプログラム

例会・事業活動のスケジュール

 西 山 隆 志 　

　強みと言えるかわかりませんが、弊社の中心的な生産方法かロット生産ではなく、低別生産が中心
で1品1品違うものが生産工程を流れております。同じ物があっても1品ずつ生産して仕上げていく方
法です。以前は同じものをロットにて生産しておりましたが取引先の要望もあり、1品毎の低別生産と
いたしました。それにより在庫の削減・リアルタイムでの仕様の変更・短納期対応など少量多品種
生産が可能となりました。このことにより少量多品種生産がスタンダードとなり、建材以外の仕事の
受注も可能になり窓口が広がりました。
　弱みとしましては多々ありますが、強みと同じで少量多品種対応が中心である事。その為段替え時
間に掛かってしまい生産性の悪い所でしょうか。今後、段替え時間等の損失時間をいかに削減し、高
効率な生産体制を築くことが課題と思います。



幹事報告

1月13日（土）恵那峡グランドホテルにて『恵那
青年会議所新年祝賀会』が開催され、髙木良直
会長、河野裕仁幹事が出席しました。

  ○

ニコニコボックス

   一般社団法人恵那青年会議所
理  事  長  保母達則様（株）アイギハウジング
副理事長  纐纈　駿様（株）マルト建設
副理事長  古屋一郎様  衆議院議員古屋圭司事務所
専務理事  山本悠介様  ヤマモトエナジー販売（株）

＊会長 髙木良直君 / 副会長 高樋雅貴子君 / 幹
事 河野裕仁君
本日は、2023年最後の通常例会です。残り半月
で 2023年も終わることを考えると、日々時間の
経過が早いな？と感じるのは年齢のせいでしょう
か？本日の例会は「わが社の強み・弱み」で、佐
野幸久君と五月女和広君に卓話をしていただき
ます。恵那ロータリーの中では若手メンバーの
お二人が、どのような職種なのか？強み・弱みが
何なのか？はとても興味深いです。通常例会は

ゲスト紹介

【2023年1月】
27日（火）クラブ研修セミナー   
　　　　　　   11:00  ホテルグランヴェール岐山
30日（火）特別休会
【2024年2月】
  6日（火）移動例会　6日→7日
  7日（水）~11日（日）ハワイ･パールリッジRC訪問
                    例会場 オアフ・カントリー・クラブ
13日（火）祝日のある週のため休会
20日（火）祝日のある週のため休会
27日（火）夜間例会（1・2月祝福）18:30   SORA
【2024年3月】
  5日（火）移動例会　5日→7日
  7日（木）ガバナー補佐訪問3RC合同例会
　　　　　　18:00  パルティールプラス

12 月 12 日卓話

卓話　佐野幸久君

地区大会の御礼　12 月 12 日
            田辺敦啓地区大会副実行委員長　
                                   (多治見リバーサイドRC )

卓話　五月女和広君
2月27日（火）夜間例会（1･2月祝福例会）と3月7
日（木）『ガバナー補佐訪問3RC合同例会』のご案
内を配布いたしましたので出欠席の返信をお願
いいたします。
次週30日は特別休会、2月7日よりハワイ・パール
リッジ訪問、その後2月27日の夜間例会まで2週
が休会になります。

  ○

  ○



本日が最後ですが、来週19日は（火）夜間例会を
予定しています。毎月の誕生日会も兼ねており
ますので、多くの方のご参加をお待ちしています。
＊佐野幸久君
本日は卓話をします。よろしくお願いします。
＊五月女和広君
本日は「わが社の強み・弱み」を掲載させていた
だきました。よろしくお願いします。また、仕事
の都合で中座させていただきます。
＊脇田　誠君
このたび、中津川市長選に中津川RC会員でもあ
り、恵那高校卒「おぐりひとし」君が立候補され

ることとなりました。シンなかつがわを目指し精
一杯つき進むと宣言されております。本日皆様
へお願いとし、中津川RC会員後援会幹事長三
尾泰一郎さんにお越いただいております。よろ
しくお願いいたします。

2/20•27 移動   
1/29 移動   

中津川センター
土岐
多治見リバーサイド
多治見
多治見西
中津川
瑞浪 2/9 移動  2/23 休会   
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1・2月の他クラブ移動例会開催日程
2/12 休会

2/1 移動  2/22 休会  
1/25 移動  

夜間例会（12月祝福）　すし勝　2023.12.19

（12 月祝福）家田博君  松田翼君  青山貫禅君 



新年家族例会　旅館いち川　2024.1.15




